

Encuentro de solidaridad con Cuba en Barranquilla



Bogotá, 8 nov (RHC) El Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba (MCSC) convocó al XXVI Encuentro Nacional de Solidaridad con la Isla del 16 al 19 de este mes en la ciudad de Barranquilla, capital del departamento del Atlántico.

Pedro Polo, presidente del MCSC, dijo a Prensa Latina que habrá una amplia representación en la cita de casas solidarias de diferentes ciudades colombianas, como Bogotá, Cali, Medellín, Armenia, Barranquilla, Palmira, Popayán, Cartagena y Bucaramanga.

Están invitadas, añadió, delegaciones de Venezuela y de Argentina y personalidades, jóvenes e intelectuales de la mayor de las Antillas, cuya delegación que estará encabezada por el embajador cubano en Colombia, José Luis Ponce, y otros funcionarios de esa sede diplomática.

Acerca de la agenda del encuentro, Polo precisó que a través de conferencias y talleres se profundizará en el legado del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

También habrá un panel sobre la preservación de la memoria del Héroe Nacional cubano, José Martí, y otro en torno al pensador y guerrillero antimperialista Ernesto Che Guevara en ocasión del aniversario 50 de su asesinato en Bolivia.

La resistencia del pueblo cubano frente al más largo e injusto bloqueo de la historia impuesto por Estados Unidos será tema también de intercambio entre los presentes, destacó el presidente del MCSC.

El programa del encuentro contempla, además, un ciclo de cine cubano y con jóvenes colombianos solidarios con Cuba.

El MCSC tiene una historia de más de 30 años de apoyo permanente a la Revolución cubana, expresado en las reiteradas denuncias contra el bloqueo y contra la presencia de la ilegal base de Estados Unidos en Guantánamo.

Demostrado también en la lucha continental por la liberación de los cinco luchadores antiterroristas cubanos que, tras un juicio amañado, fueron obligados a pasar largos años en cárceles de Estados Unidos.

Sin embargo, el presidente del MCSC prefiere resaltar la vocación solidaria del país caribeño en cualquier lugar del mundo.

Con respecto a Colombia en particular menciona su notorio papel como garante de las negociaciones que en La Habana condujeron al Acuerdo de Paz.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/146830-encuentro-de-solidaridad-con-cuba-en-barranquilla>



Radio Habana Cuba